

ONU da visto bueno a ambas Coreas para abrir obras de interconexión ferroviaria



Seúl, 25 dic (RHC) Corea del Sur informó que recibió permiso de la Organización de Naciones Unidas (ONU) para realizar mañana una ceremonia con la República Popular Democrática de Corea (RPDC) que abrirá las obras de interconexión ferroviaria y vial.

El Ministerio de Relaciones Exteriores dijo a la prensa que hace unas horas terminaron en Nueva York las consultas al respecto con el Comité de Sanciones de Corea del Norte del Consejo de Seguridad de la ONU, reporta Prensa Latina.

Dicho organismo concedió la autorización a Seúl luego que Estados Unidos el viernes pasado también diera el visto bueno al acto intercoreano.

Con la dispensa, mañana funcionarios de ambos países darán comienzo al proyecto ferroviario en la estación de trenes de Panmun, al norte de la frontera común.

También podrán movilizar artículos restringidos que se usarán en esa ocasión.

Corea del Sur estima la participación de alrededor de 100 personas de cada estado en la ceremonia, incluidos los ministros de Unificación y Transporte.

Expertos y funcionarios de ambas Coreas ejecutaron en dos fases y desde el mes pasado la inspección de mil 200 kilómetros de vías férreas en las zonas fronterizas.

El próximo paso es proceder con la renovación e interconexión.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/179633-onu-da-visto-bueno-a-ambas-coreas-para-abrir-obras-de-interconexion-ferroviaria>



Radio Habana Cuba